

Pastoralkonferenz Baselland

Die Pastoralkonferenz wurde in den vergangenen beiden Jahren durch **Thomas Kyburz-Boutellier** moderiert. Dieser hat auf das Berichtsjahr diese Aufgabe wegen Rollenunverträglichkeit niedergelegt. Die Moderation wurde deshalb im Berichtsjahr unter den Vorstandsmitgliedern aufgeteilt. Es war naheliegend, die Frage des Präsidiums neu zu klären und mit einer externen Moderatorin in der Person von **Theres Spirig-Huber** diese Frage auch professionell anzugehen. So stand dann die Frühjahrskonferenz unter der Überschrift «Neuorientierung der Pastoralkonferenz in einer Umbruch-Zeit». Mit Theres Spirig-Huber wurde Weiterentwicklung der Organisation der Pastoralkonferenz eingeleitet. Mit einem jährlich zwischen den Pastoralräumen des Kantons abwechselnden Präsidium war eine Lösung gefunden, die gut in die Zukunft führen kann.

Die Herbstkonferenz war einem inhaltlichen Thema mit Referenten gewidmet. **Andreas Hugentobler**, Mitarbeiter von Fastenaktion, ist mit seiner Familie nach El Salvador ausgewandert und nach acht Jahren Arbeit in Basisgemeinden zurück in der Schweiz. Mit der Thematik «Synodale Kirche in Lateinamerika – Anregungen für eine zukunftsfähige, innovative Kirche bei uns» setzte Hugentobler inspirierende Impulse, moderiert durch Thomas Kyburz-Boutellier. Der Austausch war angeregt und hat bei vielen Mitgliedern Lust auf mehr gemacht.

Ende Jahr hat die Zusage für das Präsidium von **Daniel Fischler**, Allschwil, im Vorstand und darüber hinaus Zuversicht für die Weiterarbeit geweckt.

Vorstand Pastoralkonferenz

Daniel Fischler, Andrea Gross, Wolfgang Meier-Gehring, Guido von Däniken, Thomas Kyburz-Boutellier